



まつはま



令和6年10月11日(金)

自然体験教室 みんな笑顔でがんばりました！

5学年主任 山上 綾子

「みんなで自然にふれ合い、思い出に残る自然体験教室にしよう!」をスローガンに、準備を進めてきた子どもたち。2日間の活動や体験を通して、多くを学び、たくさんの素敵な思い出を作ることができました。雨天による活動の変更にも臨機応変に対応し「一人でできないことも、友達と協力すればできる!」ということを実感することができました。自然教室で学んだことを、今後の学校生活に生かし、高学年として活躍してほしいと思います。

きらい 浜っ子 (NO. 19 自然体験教室より)

カレーで野菜を切っているとき、友達が「そっちも手伝うよ」と声をかけてくれました。みんなで協力して作業をすることで、調理が早く終わりました。みんなで作ったカレーはとてもおいしくて、大成功でした！



5年1組 村山 結友

私が自然体験教室に行って楽しかったことは2つあります。1つ目は、キャンドルファイヤーです。特に係の人が全員に火を灯すところが美しいと思いました。レクリエーションも楽しかったです。

2つ目は、カレー作りです。作るのは少し難しくて疲れてしまいましたが、楽しかったです。疲れた分だけ、カレーがおいしいように感じました。

とても充実した時を過ごせたと思います。

5年1組 佐藤 博己

自然体験教室では、インドアスレチックなどみんなで協力をしてクリアをするゲームがたくさんあって、ぼくはみんなと楽しかったです。

ご飯のときには班のみんなと楽しく食べることができ、普段あまり話さない人もたくさん話することができてよかったです。

フォトオリエンテーリングでは、位置を特定する人と周りを細かく見る人に分かれて探すことが、一番効率のいい探し方だと思いました。うまく行ってよかったです。

5年2組 中村 咲江

私が自然体験教室で思い出に残っていることは、2つあります。

1つ目は、キャンドルファイヤーです。雨でキャンプファイヤーはできなかったけれど、たくさんのろうそくを木の台に置いて、燃える火を再現しているところが不思議な感じがしてきれいでした。火の子たちが、私たちが持っているろうそくに火をつけてくれたとき、とても美しいなと思いました。

2つ目は、野外炊きです。大雨の中でしたが、みんなで協力して野菜を切りました。玉ねぎを切っているときに目にしみて、少し痛かったです。できたカレーは、少しスープカレーになってしまいましたが、味はものすごくおいしかったです。

自然体験教室で、自然のことをたくさん知ることができたので、これからの生活に生かしていきたいです。



縦割り班での「にこにこ遠足！」大成功！

縦割り班活動 担当 玉井里奈

9月27日(金)1年生から6年生で構成された縦割り班での「にこにこ遠足」を実施しました。みんなが安全に濁川公園まで歩けるよう事前に6年生が並び方を考えてくれました。また、みんなが楽しく過ごせるように6年生が中心となって班のメンバーで当日の遊びを話し合っ決めてました。遠足当日は好天に恵まれて、みんな声かけ合いながら公園まで歩き、自分たちでたてた計画に基づいて公園で楽しく遊ぶことができました。一人一人の楽しそうな笑顔がとても印象的な1日となりました。

全校が安全に1日进行す、沢山の笑顔が溢れたのは、グループのリーダーとしてみんなをまとめてくれた6年生のおかげです。今後も縦割り班活動を通して、異学年との交流を深め、松浜小学校の子どもたちがさらに、伝え合い、思い合い、育ち合えるようにしていきたいと思ひます。

きらい 浜っ子 (NO.20 にこにこ遠足より)

にこにこ遠足はとてもつかれるのに、みんながしっかり歩いていてすごいと思ひました。とくにすごいと思ひたのは6年生です。6年生も疲れていると思うけど、疲れた顔を見せずにみんなを励ましてくれたので、さすがだなあと思ひました。

たくさんのボランティアさんが交通安全を見守ってくれたり、一緒に歩いてくれたりしてうれしかったです。ありがとうございます。



最初で最後の6年生としての遠足

6年2組 木村 桜太朗

ぼくの班の1年生は、帰りのころにはつかれて、荷物を持ってなくなっていました。班のみんなで手分けして荷物を持ってあげました。

このままゴールしてもよかったのですが、1年生にも最後までやり切っほしかったので、少しの道ですが、1年生に荷物をもどしました。ぼくにとって、困っている人を助ける事は良い事だと思ひていますが、その人にとってその行動が本当に必要かを考えてとった行動でした。これは、前の6年生から学んだことでもあります。

この気持ちが、1年生にはもちろん、ほかの学年にも伝わるとうれしいです。

最後に、遠足に関わっくださった皆さん、最高の遠足をありがとうございました。

憧れの班長

6年1組 橋本 涼花

1年生のころ、6年生のかけこい姿にあこがれました。リュックサックを持ってあげたり優しく声を掛けてあげたりと、すてきな姿をたくさん見てきました。

今年は私が班長になる番です。下級生の子たちに、「もうちょっとだよ。がんばれ!」などと声を掛けていたら、5年生の子も「がんばれ!」と声を掛けてくれました。優しさがつながって、過去の6年生のように自信をもって行動することができました。

班長になり最初で最後の遠足でしたが、とてもいい思い出ができてうれしかったです。



6年生として思い出に残ったにこにこ遠足

中野 心菜 6年3組

私がにこにこ遠足で心に残ったことが2つあります。

1つ目は、班のみんなと歩けたことです。5年生の時は休んでしまっ、遠足に参加できませんでした。でも、今年は、班のみんなで歩けたのでうれしかったです。

2つ目は、1年生が頑張っ歩いてきたことです。1年生は今年初めてのにこにこ遠足でした。帰り道には1年生が何度も「疲れたー。」や「足が痛い。」と言っていました。でも、手をつないだり「あとちょっとだよ!頑張ろう。」と声を掛けたりしました。そうしたら、最後まで歩くことができました。1年生と手をつないで最後まで歩いたことが、嬉しくいい思い出になりました。

